

lettre d'information n° 31 QUE DEVIENNENT -ILS ?

La cinquième promotion étudie actuellement à l'École de la Seconde Chance (ESC). Ce numéro de notre lettre traditionnelle confie largement la plume (on devrait plutôt dire le clavier) à notre directrice, Hanitra Rakotomahefa, pour des portraits de jeunes sortis de l'ESC et ayant ensuite achevé leur formation professionnelle.

LE MOT DE LA DIRECTRICE

Les résultats de fin de formation de l'ESC motivent plus les CFP (Centres de Formation Professionnelle) à recevoir nos jeunes car parmi eux, beaucoup font preuve de modèle et sont source de motivation pour les autres jeunes dans des situations similaires aux nôtres.

LES JEUNES SORTIS DE DON BOSCO...

Ça y est, les derniers garçons de la première promotion (P01) ont enfin terminé leurs formations au CFP Don Bosco. Éric, Julien, Solomon (option Ouvrage métallique) et Michel (ouvrage bois) sont sortis le 7 décembre 2022. Julien est sorti 3^e meilleur de sa promotion et a reçu les outils de première nécessité pour son métier.



De G à D : Olivier Joseph, Hanitrala, Julien, Solomon, Michel et Éric

De la promotion 02, Olivier et Joseph (mécanique automobile) sortis majeur de leurs promotions avec mention Bien. Depuis le début de leur formation et jusqu'à la fin, les deux garçons se sont disputé la première et deuxième place.

En récompense, les deux ont reçu par le CFP un droit pour passer leur permis de conduire.

...ET D'AUTRES DE LA RIZIÈRE

La Rizière forme des jeunes en situation précaire aux métiers de l'hôtellerie.

Judith fait partie de l'une des meilleurs éléments de la P01. A son arrivée à l'ESC en 2018, elle avait 16 ans et projetait de devenir couturière. Après deux années de renforcement de capacité à l'ESC, elle a constaté qu'elle s'épanouirait plus dans le milieu de la restauration.

Elle est sortie en 2021 avec mention assez bien comme commis de cuisine du CFP La Rizière.

Tout de suite, son maître de stage à Tuléar l'a embauchée pour un CDD de 3 mois après sa sortie de formation. Elle a déjà dans son CV plusieurs expériences professionnelles à son actif.



Sa petite sœur, Prisca, fait partie de la P04, et a choisi une toute autre formation dans l'élevage et agriculture. A suivre !

En aout 2022, Judith a fondé sa petite famille avec son mari qui travaille aussi dans le milieu de la restauration. Elle a un fils de 3 mois et reprend son travail début février 2023. Elle travaille en ce moment au Centeno (hôtel et restauration) basé à Antsirabe.



De son côté, après deux années de formation, Augustin aussi a obtenu son CAP Pro à La Rizière en tant que Commis en cuisine avec mention Bien. Le voici avec le Chef de son dernier stage de 3 mois. Diplômé, il a déjà une offre d'embauche à Tuléar. Nous en reparlerons.



Nous gardons le contact avec nos anciens bénéficiaires pour un meilleur suivi de notre projet. L'ESC, une petite famille !

NOTRE CONCERT ANNUEL ACCUEILLE : LE BIGBAND JAZZISSY

Le samedi 25 mars 2023 à 18 heures
À l'école d'ingénieurs EPF de Cachan
le Grand Amphi nous est ouvert



Participation
15 € et plus



REPÈRES

Notre concert le 25 mars à 18 heures à l'école d'ingénieurs EPF de Cachan

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 32 - MARS 2023

RÉDACTION : BERNARD BAUDRY - HANITRALA RAKOTOMAHEFA

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal – 94230 Cachan

IBAN : MADIA FR76 3000 3038 9400 0372 8292 418